



## Oración internacional por las vocaciones

25<sup>th</sup> Mayo 2024

### FIESTA DE SANT. MADELEINE SOPHIE BARAT



Hoy las lecturas del día de Santa Magdalena Sofía nos ofrecen una reflexión sobre los valores y virtudes que ella encarnó y la esencia de su misión dentro de la Sociedad del Sagrado Corazón. Las lecturas impulsan a cada RSCJ a profundizar su comprensión de su vocación como mujeres llamadas a vivir el carisma de Santa Magdalena Sofía Barat. Nos invita a encarnar las virtudes de la compasión, la bondad, la humildad, la dulzura y la paciencia, a abrazar la inclusión y la hospitalidad, y a apoyarnos unas a otras en nuestra misión compartida de difundir el amor y la verdad de Dios en el mundo. Sencillamente, estamos llamados a AMAR.

San Pablo, en su carta a los Colosenses, esboza maravillosamente las virtudes que Santa Magdalena Sofía Barat apreciaba e inculcaba a sus seguidores. Su vida fue un testimonio de estas virtudes, ya que ejemplificó la compasión y la bondad hacia todos,

mostrando humildad en su servicio, gentileza en sus interacciones y paciencia en sus esfuerzos por educar y elevar a los demás.

El salmista se hace eco de una llamada universal a la adoración y la alabanza, haciendo hincapié en el amor inquebrantable y la fidelidad de Dios. Esta inclusividad refleja la visión de Santa Magdalena Sofía Barat de abrazar la diversidad y acoger a personas de todos los orígenes en el amor de Dios. Ella creía en la misión universal de la Sociedad del Sagrado Corazón, invitando a personas de todos los orígenes a experimentar el poder transformador del amor de Dios.

En el Evangelio de Juan, encontramos a Jesús orando por la protección, la unidad y la santificación de sus discípulos. Esta oración por la protección, la unidad y la santificación refleja la profunda preocupación de Santa Magdalena Sofía Barat por el bienestar espiritual de su comunidad y su compromiso por fomentar la unidad y la santidad entre sus miembros. Comprendía los retos y tentaciones a los que se enfrentaban quienes intentaban vivir una vida de fe y buscaba la guía y protección divinas para ellos.

#### **Preguntas para la reflexión**



1. ¿Cómo podemos vivir estas virtudes más intencionadamente en la vida diaria y en el ministerio como RSCJ?
2. ¿Cómo podemos fomentar un espíritu de inclusión y hospitalidad en nuestras comunidades y ministerios?
3. ¿Cómo pueden las RSCJ apoyarse y orientarse mutuamente en su camino vocacional, fomentando un sentido de unidad y estímulo mutuo?

Mientras reflexionamos y rezamos hoy por la vocación, recordamos el poder transformador de vivir una vida basada en la fe, el amor y el servicio. Nos anima a continuar la misión de Sofía de difundir el amor y la verdad de Dios en nuestras propias vidas y comunidades. "Magdalena Sofía quería que cada persona tomara conciencia de la verdad, del amor y de la libertad. Educar para la compasión, despertar la compasión en niños, adolescentes y adultos: éste es nuestro deber y nuestra misión."

*Helen McLaughlan, RSCJ*

*Por Rose Gichangi rscj UGK*